



Candidatura de Bildu de Ermua, encabezada por Paul Yarza, en el centro. :: E. C.

## Bildu de Ermua presenta hoy su candidatura, que encabeza Paul Yarza

La agrupación abertzale ofrecerá un resumen de su actividad en la actual legislatura y presentará su programa electoral a las 12.30 horas

### AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Bildu presenta hoy sus candidaturas en Ermua, con el ermuarra Paul Yarza como cabeza de lista. El alcaldable, de 51 años, dedicado a la gestión empresarial, será el que presida el acto que se celebrará hoy a las 12.30 horas en la plaza Cardenal Orbe. A su lado se encontrará la segunda en la lista abertzale, Mireia Arginzoniz. Ambos se encargarán de la presentación de su programa electoral en la plaza. Antes, concejales de Bildu de la actual corporación realizarán un resumido balance de la actuación del grupo en el Ayuntamiento durante la última legislatura, en la que el partido cuenta con tres representantes.

Las listas del citado grupo político ermuarra incluyen, en este or-

den, al que ya fue concejal de la corporación con HB, Jon Cano, Hiart Redondo, el concejal de la actual corporación Oscar Frontaura, Ainhoa Luz, su actual portavoz, Iker Saenz de Zaitegi, y Haizea Zarrabe.

El programa de este partido se buzonea ya en los hogares ermuarra, aunque sus responsables no dejarán de recalcar hoy en la plaza los puntos que creen fundamentales a la hora de trabajar en el municipio.

«En Bildu creemos en las personas frente a los macroproyectos», resaltan. «Creemos que debe de haber una transformación cultural que permita una transformación social, utilizando el instrumento de la participación y no grandes edificios». Se pretende también que la denominada «inversión en las personas» llegue al fomento del euskera «ya que el uso del euskera en Ermua no llega al 7%» explican.

Otro sector en el que intentarán abordar esa «inversión en las personas» es la educación, tratando de influir positivamente en el fracaso escolar en Ermua, que afirman «tiene unas cifras demasiado altas». «Si que-

remos tener personas capaces no podemos tener jóvenes con problemas», afirma Yarza. Su intención es conseguir el descenso de estas cifras, pero no dejando este problema en manos de los centros escolares «que no tienen capacidad para solucionarlo solos, sino a través de la participación de la población, encuentros con los agentes como las AMPAS e incluyendo las políticas necesarias para solucionar el problema en los presupuestos municipales».

Desde Bildu plantean una apuesta por el «gaztegun, gazteleku, ludoteca...». Creen que «la juventud serán nuestros líderes del futuro y debemos habilitar espacios para que generen sus propios proyectos personales y colectivos y puedan ponerlos en común».

También se quejan de la falta de un Plan Estratégico que permita desarrollar el municipio y su entorno. Opinan que «se deben crear planes específicos para los colectivos con mayor desempleo en Ermua y no planes uniformes. Se debe personalizar en los colectivos más desfavorecidos».

## Antxitxiketan celebra su 20 aniversario con actividades para la población más joven

### A. LASUEN

**ERMUA.** El colectivo de fomento del tiempo libre infantil y juvenil de Ermua, Antxitxiketan, celebrará el próximo fin de semana su vigésimo aniversario. Lo hará con actividades dirigidas principalmente a la población con la que trabaja habitualmente en el municipio.

Para abrir esta conmemoración, Lobiano Kultur Gunea albergará durante el miércoles y jueves, días 29 y 30 de abril, una exposición de fotografías que permitirán conocer el paso del tiempo en las actividades que organizan tradicionalmente.

El resto de actos se llevarán a cabo a lo largo del fin de semana. El sábado será el día con mayor número de actividades. Estas comenzarán a las 11 horas, con la puesta en marcha de juegos infantiles y juveniles en la plaza Cardenal Orbe. Estos se prolongarán hasta las 13 horas del mediodía.

A esta misma hora comenzará el 'triki-poteo' para celebrar posteriormente, a las 14 horas, la comida popular. Los tickets para esta comida se podrán adquirir en los bares Txalaparta, Lurpe e Infreñu, al precio de 15 euros para personas adultas y 10 euros para el ticket infantil.

Durante la misma jornada, de 18 a 19 horas se podrá disfrutar de espectáculo Irrien Lagunak. Por último, de 19 a 22 horas se podrá bailar con la romería con el grupo Gauargi.

El domingo continuará la celebración con los castillos hinchables y 'fiesta de la espuma' que se llevarán a cabo en horario de las 12 a las 15 horas en la plaza.

Posteriormente serán los monitores y monitoras los que celebren una comida para poder recordar diferentes anécdotas de los 20 años de funcionamiento del colectivo, con el que en la actualidad se puede contactar en el teléfono 636692599, en 'antxitxiketanermua@hotmail.com' o en facebook o twitter.

En este tiempo cientos de niños y niñas han podido disfrutar de su programación dirigida a fomentar un tiempo libre adecuado para la población infantil y juvenil del municipio, siempre sin olvidar el euskera.

### Una exposición de fotos permitirá recorrer la trayectoria del grupo de tiempo libre de Ermua

### EN BREVE

#### Organizada una charla sobre la banca ética

##### ALTERMUATIBA

El colectivo Altermuatiba ha organizado, para la próxima semana, una charla sobre banca ética. El ponente será el miembro de Fiare, Pedro Etxebarria. La actividad tendrá lugar el martes, día 28 de abril, a partir de las 19 de la tar-

de en Lobiano Kultur Gunea. Fiare quiere ser una herramienta al servicio de la transformación social a través de la financiación de proyectos de la economía social y solidaria y la promoción de una cultura de intermediación financiera, bajo los principios de la transparencia, la participación, la democracia y el crédito como derecho. Durante la charla se expondrán sus propuestas.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2	
<b>El nuevo exótico hotel Marigold</b>	17.00-19.45-22.30
<b>Disney Junior Party</b>	17.00
<b>Calvary</b>	19.45-22.30
<b>El maestro del agua</b>	19.45-22.30

#### ERMUA

<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n	
<b>Txarriboda (VOS)</b>	19.30
<b>Mortadecai</b>	22.00

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. \*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*. \*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoaarren, 20).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiurre, 29). De 9.00 a 13.30: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

# Raúl Navas se cae de la lista

El central sevillano arrastra unas molestias en el adductor que le han impedido entrenar durante esta semana, por lo que Garitano le da por descartado

LETIZIA GÓMEZ

**EIBAR.** El Eibar tendrá que afrontar el partido más trascendental de la temporada sin su mejor central. Aguantó infiltrado ante el Celta, pero el adductor de Raúl Navas ha dicho basta y no será de la partida ante el Almería. Queda un último entrenamiento para apurar las opciones de que esté disponible, pero dado que no ha participado en ninguna sesión de las llevadas a cabo durante la semana, fue el propio Gaizka Garitano el que adelantó ayer que el central sevillano está prácticamente descartado.

Ni siquiera se detiene a valorar lo que supone esta baja para el equipo. Es indudable que Navas es uno de sus principales baluartes defensivos, puesto que juega incluso cuando no está físicamente al cien por cien, pero en esta ocasión el preparador armero ha debido pensar que más vale prevenir que luego lamentar.

Lillo o Ekiza

Ante la ausencia del sevillano, al de Derio no le quedan más alternativas para cubrir el eje de la zaga que apostar de nuevo por Lillo, el jugador más en forma de la plantilla y que sin ser central está cumpliendo a las mil maravillas, o dar una nueva oportunidad a Borja Ekiza, fuera del equipo desde la histórica visita del Barcelona a Ipurua. Todo apunta a que el técnico se decantará por la primera opción, de modo que la línea defensiva que el Eibar presentará en Los Juegos del Mediterráneo quedaría conformada por Bóveda y Dídac Vilà en los flancos, con Añibarro y el de Aspe formando el tándem central.

El que sí está totalmente recuperado del leve esguince de rodilla que

sufrió la semana pasada es Dani García, al que el equipo le necesita como el beber.

El rendimiento del de Zumarraga, que ha disputado treinta de los 32 partidos jugados, dista mucho del que ofreció en la primera vuelta y esa es una de las claves que explican la crisis que está atravesando la escuadra azulgrana. Es en ese mediocentro donde pueden darse algunas de las variaciones que el entrenador armero prepara para tratar de lograr en Almería un resultado positivo que empuje al Eibar hacia la salvación.

Contener o construir

La aportación de Borja Fernández, titular en las últimas citas con Dani García, no está cumpliendo las expectativas, lo que puede dar lugar al retorno de Jon Errasti, que no ha dispuesto de ningún minuto desde que los armeros cayeron en casa ante el

Rayo Vallecano. Ante un equipo tan físico como el Almería, la brega y la capacidad de sacrificio del eibarrés parecen más necesarias que nunca, aunque teniendo en cuenta que el equipo azulgrana necesita encontrar vías para crear peligro arriba, la opción de situar en esa posición a Javi Lara también gana muchos enteros. No dejar espacios, defender bien y proponer mucho más en ataque que hasta la fecha, esas son las tres premisas de Garitano.

Acompañados en Almería

A la espera de que hoy el míster ofrezca la lista definitiva, la única baja que se atisba junto a la de Raúl Navas es la de Jaime Jiménez, en el dique seco debido a un edema óseo en el sacro, que puede llevarle a perderse lo poco que queda de la temporada.

Pese a la lejanía y el incómodo horario, el Eibar no va a estar solo en

Los Juegos del Mediterráneo. Eskozia La Brava nunca se rinde y sacando horas y fuerzas de donde casi no quedan, media docena de seguidores viajarán hasta Almería para arropar y animar al equipo en «esta gran final». Se llevan el bombo, el megáfono y sus banderas y estandartes y se han encargado de contactar con los eibarreses que viven en Andalucía, Murcia y Alicante para que juntos empujen al equipo.

La Peña Milhojas de Almería, que han donado leche para conseguir entradas para los eibarreses, recibirá a los aficionados armeros en su sede, donde les agasajarán con una cena de bienvenida. El domingo también habrá una comida popular en el recinto ferial cercano al estadio, organizada por las peñas locales Milhojas, Orgullo Almeriense, Mago Corona y Regiones, en la que participarán más de 300 peñistas, entre ellos los de Eskozia.



**LA TRIBUNA NORTE YA TIENE OJOS, NARIZ Y BOCA**

El estreno de la Tribuna Norte está al caer. Una vez moldeada su figura, los operarios que trabajan en la construcción del nuevo graderío de Ipurua se han afanado en dotarle de ojos, nariz y boca, es decir de los asientos azulgranas que muestran ya la nueva cara del feudo armero.

Garitano regala «botes de ilusión» a todo aquel que no la tenga

L. G.

**EIBAR.** En cualquier otro lugar, un bagaje de cuatro puntos de 39 posibles se habría cobrado la cabeza del entrenador y puede que hasta alguna drástica medida más, pero el Eibar no es cualquier equipo. El hecho de que esté en Primera División es todo un milagro y Gaizka Garitano fue el que lo hizo posible, de modo que ni el club, ni la afición, ni tampoco los medios de comunicación han puesto en cuestión su continuidad, ni lo harán aunque no se logre un resultado positivo en Almería en el partido que los azulgranas jugarán mañana domingo.

A Gaizka Garitano no le preocupa su puesto, sino el equipo. «Mi puesto me da igual. Si supiera que no estando yo el Eibar va a ganar me iría ya. Soy socio del Eibar y quiero que se mantenga. Estás jodido cuando quieres devolver algo y no puedes. Soy el responsable de lo que pasa, pero no es normal que un equipo como nosotros estemos en Primera y eso a la gente no se le olvida».

Lo que prima ahora para el preparador vizcaíno es seguir luchando con ilusión por continuar haciendo historia. «Tenemos que ir a Almería con la ilusión de conseguir algo, no con el miedo de perderlo. Debemos estar felices porque podemos conseguir quedarnos en Primera. Y esa es la actitud».

Y avisa desde ya. Si a alguien le falta motivación y optimismo que llame al entrenador, que él tiene para regalar. «Soy optimista, siempre lo digo. Inquietud es evidente que hay, pero también percibo ilusión. Si alguno le falta yo tengo botes de sobra, les puedo dar. Otras cosas no, pero eso...».

## Con el play-off en el bolsillo, el Somos quiere certificar el liderato

L. G.

**EIBAR.** A falta de dos partidos para el final de la liga, el Somos Eibar Eskubaloia ha conseguido los puntos suficientes para ser uno de los equipos que disputarán la fase de ascenso a la División de Honor B por segundo año consecutivo tras la brillante victoria obtenida frente al Santoña por 34-27 el sábado en Ipurua. Con el billete para luchar por subir de categoría ya en el bolsillo, los eibarreses apretarán el acelerador en las dos jornadas que restan para la conclusión de la Liga regular con el firme objetivo de certificar el

liderato que ostentan, con solo un punto de renta sobre el Anaitasuna.

El primer escollo a superar lo tiene esta misma mañana (11.15 horas) en la cancha del Pulpo, un conjunto siempre incómodo pese a que hace ya varias semanas que se quedó sin un objetivo claro por el que luchar. La despedida liguera se producirá el próximo sábado (19.00 horas) en Ipurua ante un Tolosa que peleará con uñas y dientes por defender su meritoria tercera plaza.

Queda por conocer los rivales que le tocarán en suerte en la fase de ascenso, competición que reunirá a

los doce mejores equipos de la categoría divididos en tres grupos de cuatro y de los que ascenderán los tres campeones de grupo. Tampoco se han dado a conocer aún los escenarios de las diferentes fases, puesto que aún quedan por dirimir los campeones y subcampeones.

Copa Gipuzkoa

Ya está en marcha la Copa de Gipuzkoa en las distintas categorías y estos han sido los resultados: Eibarko Haritza venció a domicilio por 20-43 al Saieko donostiarra; el Tekniker IK-4 juvenil masculino hizo lo propio ante el Ereintza (34-30); las chicas del juvenil A ganaron 30-24 al Leizaran de Andoain; el Tekniker IK-4 cadete masculino ganó 38-20 al Urola y el Eslaban cadete masculino perdió 18-14 en Urnieta.

## El Ermua apura sus opciones de salvación en su visita de mañana al Acero de Bilbao

L. G.

**EIBAR.** Si el Ermua quiere seguir soñando con quedarse en la Preferente vizcaína no le queda más remedio que volver mañana de su visita al campo bilbaíno de Iparalde (16.00 horas) con un triunfo ante Acero. La última derrota sufrida en casa ante el Aranguren (2-4), que se suma a las dos que ya arrastraba, le han dejado prácticamente sin margen de manio-

bra. Los rojillos son terceros por la cola con 27 puntos, a cinco ya del Zaldúa, que marca la barrera de la salvación.

Un empate a uno en casa del Ugeraga por tres derrotas consecutivas ha sido el paupérrimo bagaje conseguido en las cuatro últimas citas, lo que ha dilapidado gran parte de las opciones que el Ermua tiene en su mano para aspirar a la permanencia, por lo que todo lo que no sea ganar, supondría enterrar casi todas las esperanzas.

Tras la cita en tierras bilbaínas, a los rojillos tan solo les quedarán por disputar cuatro citas, dos de ellas en casa ante el Zaldúa, el único rival directo al que le queda por medirse, y el Galea y dos visitas al San Ignacio y el Basconia B.

DEBA

# Debarren Ahotsa centrará su política en la transparencia, la participación y las personas

**DEBA.** La plataforma Debarren Ahotsa, tras superar con creces el mínimo de firmas exigidas para presentarse a las elecciones municipales del 24 de mayo, estará en las urnas. Se define como «un grupo de mujeres y hombres de Deba que hemos constituido una candidatura plural, abierta e independiente». Además, explica que, «ante los últimos acontecimientos ocurridos en nuestro municipio, hemos visto la necesidad de cambiar la forma de hacer las cosas, de cambiar de rumbo».

Debarren Ahotsa fundamenta su política en tres ejes de actuación. Las personas «son nuestra primera preocupación, particularmente las que lo están pasando mal. Para ello son imprescindibles unos servicios públicos fuertes que garanticen la igualdad y la cohesión social». Consideramos importante la transparencia, para lo cual «pondremos en marcha medidas de control, tanto interno como externo, para conocer en qué se gastan los recursos mu-



Los componentes de Debarren Ahotsa. :: ANDER SALEGI

nicipales».

Finalmente, quiere contribuir a la participación democrática ciudadana «a través de un gobierno municipal abierto y receptivo, y de cauces de participación para la presentación de propuestas».

La plataforma cuenta con Pedro Bengoetxea como cabeza de lista.

Debarren Ahotsa también cuenta con Aitor Salegi, Ane Egidazu, Marilu Albizu, Iñaki Esnaola, Maitena Arrizabalaga, Alberto Retolaza, Pili Rincon, José Mari Paredes, María Jesús Fernández, Felipe Vela del Rey, Leire Baraiazarra, Carmelo Arrizabalaga, Corinne Bruguera e Iñigo Aperribay.

## El Amaikak Bat de Preferente buscará reencontrarse con la victoria ante el Ilintxa

**DEBA.** La competición de fútbol afronta su segundo fin de semana después de la Semana Santa. El Amaikak Bat tiene ante sí una agenda mucho más larga de lo normal, ya que la cartelera cuenta con un total de doce partidos. El Preferente peleará por sumar un nuevo triunfo. Los entrenados por Unanue y Urbietta perdieron la jornada pasada ante el Mondragón, lo que le mantiene en quinto lugar, pero más lejos de los puestos de arriba de la clasificación, el segundo está a 12 puntos, y el tercero a siete. El Amaikak tiene esta jornada un encuentro asequible, ya que recibe a un Ilintxa que se encuentra en la parte baja de la clasificación. Los debarras tendrán que sacar un buen fútbol para hacerse con los tres puntos.

Los juveniles siguen inmersos en la lucha por un primer puesto que, de momento, está en manos del Beasain. Los debarras van cuartos, con cuatro puntos menos, por lo que tienen poco margen. Esta jornada tendrán que darlo todo en el campo ante un Ilintxa que ocupa los puestos de la parte media de la tabla. El Amaikak deberá mantener su buen nivel de esta campaña.

Las chicas del juvenil realizaron una grandísima primera parte de la temporada, algo que les ha reportado pasar a la Fase de Campeonas de Gipuzkoa. Aquí la situación ha cam-

biado, dado que las adversarias tienen mucho nivel. Van penúltimas, pero no se rinden en ningún partido, tampoco lo harán esta jornada ante el Ordizia.

El cadete ha realizado una buena temporada y ha llegado a la parte final de la temporada sin tener que preocuparse por los puestos de descenso. Los debarras van octavos, y en lo que queda de campaña tratarán de terminarla de la mejor manera posible. Este fin de semana se verán las caras con el penúltimo, que tampoco se juega mucho, ya que conoce que ha descendido de categoría.

El Primera Infantil está rindiendo a un gran nivel en la Copa, prueba de ello es el primer puesto que ocupan. El Amaikak ofrece un fútbol muy superior a la mayoría de sus rivales, únicamente el Zumaiako consigue aguantarle el ritmo. Este fin de semana se enfrenta al penúltimo, el Antzuola.

El Infantil Txiki consiguió la jornada pasada una victoria de muchos quilates, dado que se impuso al líder del grupo, el Aloña Mendi. Con la moral alta, los debarras reciben ahora a un Anaitasuna con el que van empatados a puntos. Se presenta un partido muy disputado, con unos debarras muy motivados.

El infantil femenino se encuentra compitiendo con rivales de gran

### PARTIDOS

**Preferente:** Ante el Ilintxa. En Errota Zar hoy, a las 16.30 horas.  
**Juvenil:** Contra el Ilintxa. En Bikuña, de Legazpi, hoy, a las 16.30.  
**Juvenil F:** Frente al Ordizia. En Errota Zar hoy, a las 18.30 horas.  
**Cadete:** Ante el Ilintxa. En Errota Zar hoy, a las 12.15 horas.  
**Infantil:** Contra el Antzuola. En Estala, de Antzuola, mañana, a las 09.00 horas.  
**Infantil T:** Frente al Anaitasuna. En Errota Zar mañana, a las 12.00.  
**Infantil F:** Ante el Intxaurdi. En César Benito, de Donostia, mañana, a las 11.30 horas.  
**Alevín R:** Contra el Ilintxa. En Errota Zar mañana, a las 10.00.  
**Alevín P:** Frente al Lagun Onak. En Garmendipe, de Azpeitia, mañana, a las 11.30 horas.  
**Alevín F:** Ante el Arizmendi. En Ibarra, de Aretxabaleta, mañana, a las 11.00 horas.  
**Alevín 2004:** En Zubietta. Mañana, partidos a partir de las 12.30 horas.  
**Benjamín:** Contra el Intxaurdi. En César Benito, mañana a las 11.30.

envergadura en una Fase de Campeonato muy dura. Todavía no ha ganado ningún partido, pero lo intentará esta jornada ante el penúltimo, el Intxaurdi.

ONDARROA

## El Aurrera de Ondarroa trata de ganar en Bergara para asegurarse el ascenso

**ONDARROA.** El Aurrera de Ondarroa juega hoy, en Agorrosin, a las 16.30 horas, con el objetivo de dar un paso definitivo hacia el ascenso. De lograr la victoria, y teniendo en cuenta que le separan ocho puntos con el Aretxabaleta, se podría dar un paso definitivo a favor del ascenso de categoría, una vez que quedarían cuatro partidos con doce puntos en juego. Por ello, tendría que ocurrir una debacle, para que con tanta diferencia no se consiguiese esta aspiración que se marcó el club ondarrutarra. Tras el parón de la Semana Santa el equipo local obtuvo una gran victoria contra el Ostadar, 2-1, pese a que los visitantes perdonaron en algunas jugadas.

Con los resultados de esta semana el ascenso es cosa de dos equipos, el Aurrera y Aretxabaleta, con una ventaja sobre el segundo de ocho puntos, ya que el Tolo- sa cayó en Usurbil y queda fuera

de la disputa del primer puesto con una diferencia de siete puntos sobre los de Ibarra, a falta de cinco jornadas.

Pese a los días en los que no ha existido liga, el nivel del equipo fue alto, en los que ha sido superior a sus rivales, encadenando una serie de victorias que le llevan a contar ahora con una tranquilidad suficiente. A lo largo de esta semana, los rojillos se han preparado a fondo, con la moral alta, para tratar de obtener los tres puntos en Bergara. Después vendrá el Tolo- sa, en los que de lograr la victoria, y mantener las diferencias por igual, se podría incluso festejar el ascenso con antelación.

Pero en las filas rojillas solo se habla del próximo, y para nada de futuros resultados que pueden generar una nefasta confianza y acrecentar el nerviosismo antes de lograr todos los objetivos marcados.

## El Tribunal Supremo anula un préstamo con un interés de demora del 30% anual

**ONDARROA.** El Tribunal Supremo ha anulado un préstamo hipotecario privado de 80.000 euros formalizado en enero de 2006 por una vecina de Ondarroa, con un interés de demora de un 30% anual, y un plazo de devolución de seis meses. En la sentencia, a la que ha tenido acceso Efe, el alto tribunal anula la garantía hipotecaria establecida tras aplicar la Ley de Usura.

De igual forma, revoca una sentencia anterior de la Audiencia

Provincial de Bizkaia, que en noviembre de 2011 aceptó parcialmente el recurso y rebajó hasta el 15% el interés nominal actual.

El préstamo fue firmado el 20 de enero de 2006 para «atender el pago de deudas pendientes de la prestataria», según recoge la sentencia. El Tribunal Supremo considera que el contrato atenta contra la Ley de Usura por su «desproporcionado» interés de demora, la constitución de una garantía hipotecaria muy superior a la cantidad garantizada, y por el cobro anticipado de los intereses ordinarios por todo el periodo antes de su vencimiento. Para decretar su anulación, el alto tribunal ha tenido también en cuenta, entre otras circunstancias, la «situación de angustia de la prestataria» en el momento de la firma.

ERMUA

## Visita de una delegación institucional manchega

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Una delegación institucional del municipio de Miguelturra (La Mancha), ha visitado Ermua para conocer el municipio, el Ayuntamiento y varios servicios públicos como el Área de Empleo y Desarrollo Local, Izarra Centre, la red neutra de fibra óptica, o Abiapuntu entre otras cosas.

El alcalde de la villa, Carlos Torrika, ha recibido a la delegación junto con el teniente de alcalde del

Área de Secretaría y Modernización, la directora del área de Desarrollo Local y Gestión de Personal, y el Gerente de la Sociedad Pública, 'Promosa'. Las delegaciones se han reunido en Izarra Centre para abordar el modelo del Área de Desarrollo Local, y proyectos como Fibernua, el edificio Izarra Centre, y el equipamiento tecnológico, el modelo de gestión; los convenios público-privados, y el despliegue de la red neutra de fibra óptica.